

Venezuela denunciará a EEUU ante Corte Penal Internacional



Caracas, 27 may (RHC) El presidente Nicolás Maduro denunciará ante la Corte Penal Internacional los crímenes de lesa humanidad de EEUU, pues amenaza a petroleros iraníes que llevan gasolina a Venezuela.

“No se puede que el Gobierno imperialista de Donald Trump con la oposición golpista, entreguista y antivenezolana del Guaidocismo todos los días persigan el alimento, la medicina y la gasolina. Es un crimen de lesa humanidad lo que comete contra el pueblo de Venezuela y sí lo vamos a llevar ante la Corte Penal Internacional (CPI)”, ha informado este martes el líder chavista y presidente de Venezuela, Nicolás Maduro.

Además ha aprovechado el discurso transmitido por televisión para agradecer al pueblo iraní, al presidente Hasan Rohani y al Líder de la Revolución Islámica, el ayatolá Seyed Ali Jamenei, su “disponibilidad, su solidaridad y su valentía” al enviar petroleros con combustible e insumos a Venezuela, país que sufre una aguda escasez debido a los embargos estadounidenses.

Maduro ha defendido, asimismo, el comercio con Irán, recalcando una vez más que Venezuela y todos los países independientes “tienen el derecho a la libertad económica, a la libertad de comercio, a comprar y vender en el mundo todo lo que necesitemos”.

El país seguirá resistiendo ante las presiones estadounidenses y suministrando gasolina al pueblo, ha asegurado.

Tres de los cinco barcos cisterna iraníes ya están en Venezuela: 'Fortune', el primero en llegar, atracó el lunes en el puerto de la refinería El Palito, en el nortero estado de Carabobo. Forest, el segundo, ha atracado este martes en el puerto de Punta Cardón, y el tercero, Petunia, ya está en las aguas territoriales de Venezuela. Se espera que los demás arriben en breve al país sudamericano.

EE.UU. ha amenazado con cortar el paso a los buques iraníes en el Caribe. La República Islámica, a su vez, advirtió a Washington de que podría tener problemas si sus navíos sufrían algún percance en el mar Caribe.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/223878-venezuela-denunciara-a-eeuu-ante-corte-penal-internacional>



Radio Habana Cuba